

## 保護者代表者（保護者会役員）による評価

2023年 1月31日 保護者会役員15名

### 2022年度 ももやまこども園評価アンケート

評価 A：そう思う B：ややそう思う C：あまり思わない D：思わない

	評価項目	評 価				
		A	B	C	D	無
1	子どもは園に行くのを楽しみにしている。	11	3	1	0	0
2	子どもたちは安心して自分の思いを出し、元気に遊んでいる。	12	2	1	0	0
3	遊びや集団生活に必要な決まりを知り、守ろうとする態度が育ってきている。	12	2	1	0	0
4	子どもは遊びや楽しさや達成感を味わい、自信をもって行動できるようになった。	12	3	0	0	0
5	人に対する信頼感や思いやりの気持ち、自己抑制力などが育ってきている。	12	3	0	0	0
6	幼児は家族や近所の人、保育者などによくあいさつをしている。	9	3	3	0	0
7	幼児はしっかり体を動かし、体力が向上し、たくましさが育ってきている。	11	4	0	0	0
8	園は保護者と幼児の育ちや悩みを伝え合い、気になる時は懇談を行い、信頼関係ができています。	11	4	0	0	0
9	園は教育目標や指導の重点について、ホームページや家庭連絡等で伝えている。	12	3	0	0	0
10	園での様子を写真や動画に撮り、ホームページで公開するなど園児一人一人の活動の様子の様子を伝えている。	7	4	4	0	0
		109	31	10	0	0

★上記項目への意見、特に評価に対する理由、改善点、園に対する意見・要望・気づき、園の努力点や良いところなど。

☆いつも子どもたちに愛情をもって接していただき、大変感謝しています。子どもの育ちが思うようにならないことはあたり前ではありますが、心配して下さったり、声かけなど行動にうつして下さったりと、そのままにして放っておかないのは大変ありがたく、どこの園でもしてもらえないものではないと思います。無理してさせるのは家庭でもすることは多々あり、子ども頑張るきっかけになるとは思いますが…ケアも必要なので、そういう様子を教えてもらえると助かります。

☆コロナのせいでマスク生活のため顔が見えないので、先生の顔と名前が分かるように4月に写真などで紹介してもらえると良かったかなと思いました。

☆朝、登園すると先生たちがみんなであいさつをしてくれて、子どもがとても嬉しそうなので、声をかけてくれるのは続けて行ってほしいです。

☆子どもがいつも楽しく通っているので、とても安心してお任せできています。一点、新型コロナ対策についてです。国・保健所の指示次第なのでしょうが、5類相当に格下げになった場合は、濃厚接触者やマスクの着用について緩和していただきたいと思っています。

☆子どもの様子をしっかり見ていただいていると感じています。できなかったことも練習してできるようにサポートしていただいたり、できていることをしっかり認めて、自己肯定感を高められるように支援していただいていることに感謝しています。コロナ禍で制約もあるなか、子どもたちの活動を工夫していただいたり、保護者がそれを見ることができるよう工夫していただいたりしていると思います。先生方が子どもたちのことをよくわかって声をかけてくださることから、先生方がしっかり情報共有していらっしゃるということがわかります。

☆子どもができたこと、できなかったことを伝えてくださるので、家でできなかったことを一緒に取り組めたり、できたことを褒めてあげられるので、とても助かっています。

☆園での様子について、もう少し知りたい。個人的な意見ですが、日常の様子（生活や活動）を写真などで見ることができたら嬉しいです。コロナ禍で大変な状況でも、参観日や運動会を開催いただけて感謝しています。

☆6年間大変お世話になりました。1,2,3才の頃は、ご指摘頂くことが多く、悩むことも多かったですが、先生にお迎えの際に相談させて頂いて安心したり、良い点やできるようになったことを伝えて頂き、なんとか乗り切れました。ありがとうございます。少し気になったのは、何かあった時に子どもに「お母さんに言うね!」と子どもに言うのは、どういった意図があるのでしょうか。子ども的には、あまり良いことではないと言われるというのを知らされるのは、いい気持ちはしないと思うのですが…。親に伝えて頂ければ良いことのような気がします。素人で知識もないのですが、余計な事かとは思いますが、書かせて頂きました。

☆何かあればすぐに報告してくださっていて、子どもの様子もよくわかります。普段の様子をホームページなどでその都度見れると、園での様子が更に分かり良いかなと思います。

☆コロナにより、なかなか園での様子を以前のように見れないが、いろいろと考えてしていただいています。保育の中で子どもがのびのびと生活できていることはとても良いと思います。少しずつ行事が以前のように出来ることを願います。

☆園でお友だちとの関わり方など成長とともに感じたりして、自分の思いなど自己表現、主張など出てきて、全てがダメとかではないが、本人の気持ちの受け取り方など先生に日頃の様子を教えてもらい、こんな時はこうなるのかな?!とか本人に寄り添うように自分ができるようになった。(少しずつですが…) 本人の気持ちが分かりにくかったり、気持ちの余裕がなかったり、そんな時に少し話をして、先生の“大丈夫!”のコトバはすごくす〜となり、もやもやが消え、日々頑張ろうと思える。いつもありがとうございます。